



ONU muestra preocupación ante escalada en frontera Líbano-Israel

Description

La coordinadora Especial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para Líbano, Joanna Wronecka, mostró hoy preocupación por la peligrosa escalada a través de la Línea Azul con Israel después del intercambio de disparos.

En su cuenta de Twitter, la representante del organismo multilateral indicó que el lanzamiento de misiles en la frontera sur entre Líbano e Israel conlleva un alto riesgo de convertirse en un conflicto mayor que ponga en peligro la vida de ambos lados.

La coordinadora de la ONU expresó que el imperativo inmediato es contener la situación y llamo a todas las partes a ejercer la máxima moderación y preservar la seguridad en la zona.

Wronecka instó a trabajar con la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas aquí (Unifil) para ayudar a restablecer la calma, respetar plenamente la Resolución 1701 del Consejo de Seguridad y garantizar la estabilidad en la región.

Al mismo tiempo, la funcionaria subrayó que es muy importante tomar medidas urgentes para evitar la recurrencia de ataques violentos a lo largo de la Línea Azul.

En este contexto, el jefe de Misión y Comandante de la Unifil, Aroldo Lázaro, reiteró el compromiso de los mecanismos de enlace y coordinación para evitar una confrontación.

Mediante un comunicado, el comando internacional señaló que ambas partes no muestran interés en una guerra; aunque alertó del riesgo de una grave escalada como consecuencia de las acciones del último día.

En la propia jornada, el Ministerio de Relaciones Exteriores y Emigrados de Líbano instruyó a la Misión Permanente de la nación levantina ante la ONU en Nueva York presentar una queja oficial al Consejo de Seguridad sobre el impacto de los ataques israelíes en la madrugada de este viernes en zonas del sur.

La cancillería denunció que la agresión de Tel Aviv constituye una infracción a la soberanía nacional y a la estabilidad; además de una violación de la Resolución 1701 del Consejo de Seguridad del 11 de agosto de 2006.

Según el canal panárabe Al Mayadeen, los cohetes lanzados hoy por Israel al sur de Tiro cayeron en áreas agrícolas y otros en la llanura de Qulaila.

Esta acción sucede en paralelo a la incursión de aviones de combate israelíes en el norte de la Franja de Gaza y el sur de la ciudad.

La frontera libanesa con Tel Aviv fue testigo ayer de una escalada de seguridad después del disparo de decenas de cohetes desde territorio de los cedros hacia la alta Galilea.

Ambos países están en situación de guerra desde el establecimiento del Estado de Israel y a lo largo de estos años muchos crímenes y ataques perduran en la memoria del pueblo de Líbano ante las ambiciones de Tel Aviv por apoderarse del agua del río Litani y la riqueza petrolera y gasífera.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023